

<p>【キャッチフレーズ】</p>  <p>笑顔・花・命</p>	<p>奄美市立大川小・中学校</p> <p>学校だより大川</p>	<p>【校訓】</p> <p>勉学・協力・根性</p>  <p>令和3年3月24日発行</p>
---	-----------------------------------	--

すべては光る

校長 前田浩之

卒業式の朝、校長室で大島紬に着替え、中庭の前を通るとイソヒヨドリの美しい鳴き声が「私を見て！」と語りかけてきます。見上げると6mの高さに、コガネノウゼンの黄色い花が満開となっていました。第56回卒業生が植えた樹木です。今年の卒業生は第73回の卒業生。17年前の卒業生の母校への愛を、美しい花を通して感じます。私は今年も例年通り、卒業生たちに詩人 坂村真民先生の詩を、式辞にのせて贈りました。

すべては光る

光る 光る すべては光る

光らないものは ひとつとしてない

みずから光らないものは 他から光をうけて光る



行事や児童会・生徒会、学習に一生懸命の、光り輝く子どもたちでした。これからも自らを強く光り輝かせるのはもちろん、まわりの人も明るく照らすことのできる優しい人間に成長してほしい。そういう思いを込めました。10年後、20年後の彼らの未来が楽しみです。

さて、平成30年4月に瀬戸内町の古仁屋中学校から大川小中学校に赴任してはや3年、気づけば定年まで後2年となり、校長としての締めくくりを母校の龍郷町立大勝小学校で行うべく、転勤することとなりました。残り少ない年月を母校で過ごすことができるとは、光栄なことだと思います。

この3年間、地域の皆様や保護者、有能な職員とともに、目の前の子どもたちのために尽力してきましたつもりですが、至らない点も数多くあったかと思えます。全ての皆様に、個別に訪問し、直接伝えるべきところですが、新型コロナの時節柄、紙面を借りて感謝の意を表したいと思えます。ありがとうございました。大川の子どもたち、保護者、地域の皆様に

Happy Everyday !

★2月後半～3月前半の学校の様子★



お別れ遠足を実施！！



第73回卒業式！！



小学校卒業生
6名での
卒業です。

笑顔で素敵な
卒業式の
姿でした！



3月11日(木)は絶好の遠足日和！小中学生全員であやまる岬公園に行きました。今年一年、なかなか学校外で活動することが少なかった子どもたち。いつもよりも笑顔いっぱい！元気に遊び、疲れ果てて帰ってきました。思い出深い一日にすることができました。

3月後半～4月中旬 主な行事予定

3/23 (火)	あまみ子ども読書・新聞の日
3/25 (木)	修了式 辞任式
4/5 (月)	入学式準備 (午後)
4/6 (火)	新任式 始業式 入学式
4/7～8	NRT 標準学力検査 知能検査
4/9 (金)	身体計測
4/13～16	家庭訪問
4/15 (木)	心臓検診
4/18 (日)	家庭の日 市民清掃日



中学校卒業生
9名の
集合写真！

これからの
益々の成長
楽しみにして
います！



お世話になりました！

今回の定期人事異動で、7名の職員が転出することになりました。保護者・地域の方々には長きにわたり、ご支援・ご協力を賜り感謝申し上げます。送別会の機会があれば皆様に御礼をお伝えできたのですが、コロナ禍にありそれもできないことを淋しく思います。大変お世話になりました。ありがとうございました！！



3月16日(火)に第73回卒業式を行いました。コロナ禍にあり、人数制限・規模縮小での開催となりましたが、感染症対策を施し、全体合唱も行うことができました。集合写真に写る卒業生の笑顔がとても印象的な、素敵な卒業式になりました。次年度は地域の方々にも広く来ていただけるよう、準備したいと思います！

先生名	転出先
前田 浩之 校長先生	龍郷町立大勝小学校 校長
七夕 健一 教頭先生	霧島市立持松小学校 校長
石神 直嗣 先生	曾於市立檜小学校
坂上 裕隆 先生	南さつま市立大浦小学校
西牟田 京 先生	出水市立出水中学校
平田 理絵 先生	出水市立高尾野中学校
有川 初代 先生	定年退職 (佐仁小学校へ再任用)